

Salgueiro anuncia que el Musac estará sin director oficial hasta septiembre

Publicado 20-03-2009

El conservador Agustín Pérez seguirá responsable 'en funciones'

EFE | LEÓN

El Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León (MUSAC) continuará sin director hasta después de verano, cuando previsiblemente concluirá el proceso de selección para el nombramiento, cargo que hasta entonces desempeñará «en funciones» Agustín Pérez Rubio, antiguo conservador del centro.

Así lo ha asegurado ayer en León la consejera de Cultura y Turismo, María José Salgueiro, en relación al proceso para el nombramiento de un nuevo director del Musac, tras la renuncia de su anterior responsable, Rafael Doctor, el pasado mes de enero, quien ha sido el responsable desde su apertura.

De esta forma, la consejera de Cultura ha previsto que en septiembre u octubre de este año habrá concluido el procedimiento administrativo pertinente, ya que, ha asegurado, es un proceso muy largo que espera no se encuentre con ninguna traba de última hora que retrase aún más la incorporación del nuevo director del Museo de Arte Contemporáneo.